

Dein grosses Herz hat aufgehört zu schlagen.  
Bis zuletzt hast du deine Krankheit mit grosser Tapferkeit  
ertragen.

# Marcus Corneo-Karrer

28.11.1954 – 23.11.2023

Deine Grosszügigkeit, deine Liebe, dein Schalk und deine  
Hilfsbereitschaft werden uns in wärmster Erinnerung bleiben.

Wir sind sehr traurig, aber auch dankbar für alle Spuren, die  
du in unseren Herzen hinterlassen hast.

Du fehlst uns!

Edith Corneo-Karrer  
Lieselotte Corneo-Hänni  
Yvonne Imlig-Hänni  
Ilona, Lorenz, Luana, Nalina und Lilia  
Raphael, Selina, Mino und Nela  
Carmina und Mala  
Maria, Urban, Helen, Heiri, Isabel und Stefan

Die Trauerfeier findet im engen Familienkreis statt.  
Anstelle von Blumen gedenke man Médecins Sans Frontières  
(IBAN: CH18 0024 0240 3760 6600Q) oder  
UNICEF (IBAN: CH88 0900 0000 8000 7211 9).